

TAG DER LANDJUGEND

Neustadtler Sieg bei Projektmarathon

Unter dem Motto „Wir wachsen weiter“ ging am Samstag der Tag der Landjugend Niederösterreich am Messegelände Wieselburg über die Bühne. Die LJ Neustadt wurde im Rahmen des Festakts zum Landessieger des Projektmarathons gekürt.

BEZIRK Der Tag der Landjugend markiert das Highlight im Programm der LJ Niederösterreich. Knapp 3.000 Mitglieder waren wieder mit dabei. Höhepunkt war die Prämierung der teilnehmenden Projektmarathon-Gruppen aus dem vergangenen Jahr.

Die Landjugend Neustadt holte sich mit ihrem Projekt „Gemeinsam alles geben - den Neustadtler Jakobsweg neu beleben!“ den Landessieg. Die Landjugend hat den Neustadtler Jakobsweg neu gestaltet, überarbeitet und zusätzlich den Pilgerweg digitalisiert.

108 Gruppen aus allen vier Vierteln des Landes stellten sich im Vorjahr übrigens mit mehr als 2.500 Mitgliedern der Herausforderung, 42 Stunden für

den guten Zweck zu arbeiten. 37 goldene, 43 silberne und 20 bronzene Auszeichnungen konnten vergeben werden.

Auch heuer wurde der Festakt zuvor mit einer Heiligen Messe eröffnet. Danach konnte die scheidende Landesleiterin Anja Bauer gemeinsam mit Obmann Markus Höhlmüller auf ein herausforderndes, aber dennoch erfolgreiches Jahr zurückblicken. Sie ließen zahlreiche Höhepunkte in den Bereichen Allgemeinbildung, Landwirtschaft & Umwelt, Kultur & Brauchtum, Young & International sowie Sport & Gesellschaft Revue passieren und bedankten sich für die tolle Arbeit und das Engagement ihrer Mitglieder.

Als Vertretung für das Mostviertel wurde Anna Kimmes-

wenger der Landjugend Seitenstetten neu in den Landesvorstand der Landjugend Niederösterreich gewählt.

Edelmetall für viele weitere Gruppen aus dem Bezirk

Die Landjugend-Gruppe aus Ardagger erreichte mit ihrem Projekt Bronze. Die Landjugend Stephanshart konnte sich eine Silber-Trophäe mit nach Hause nehmen. Gold sicherten sich die Gruppen Sindelburg, Ferschnitz, Euratsfeld, Viehdorf-Ardagger-St. Georgen, Amstetten, Neuhofen und Gesamtsieger Neustadt.

Bundeskanzler Karl Nehammer, Landeshauptfrau-Stellvertreter Stephan Pernkopf, der Präsident der Land-

wirtschaftskammer NÖ, Johannes Schmuckenschlager sowie EU-Parlamentarier Alexander Bernhuber und Nationalrat Georg Strasser zeigten sich begeistert von den Leistungen.

Auch die wichtigsten Sponsoren, Severin Leopold der Raiffeisen Holding NÖ-Wien, die Niederösterreichische Versicherung mit Hannes Bühringer, RWA-Abteilungsleiter Andreas Stöckl und der Landesobmann-Stellvertreter des Maschinenrings, Johann Efferl, folgten der Einladung. Nach dem Festakt ging es bei Kuchenbuffet, Heurigen und in der Partyhalle weiter. Die „Ötscherland Buam“ und „Intoxicated“ sorgten für musikalische Unterhaltung und Tanzstimmung unter den Gästen. Seit einigen Jahren ist auch der mobile Jugendservice „Checkpoint“ fixer Teil der Veranstaltung. Dabei wird zu jugendrelevanten Themen informiert und es gibt auch die Möglichkeit, sich zurückzuziehen.



Mehr Fotos auf [NÖN.at](https://www.noen.at)

„Gemeinsam alles geben - den Neustadtler Jakobsweg neu beleben!“. Der Jakobsweg wurde neu gestaltet, wo unter anderem Rastmöglichkeiten und Bewegungsgeräte gestaltet worden sind, die Einstiegsstelle renoviert worden ist und vieles mehr.

Foto: Landjugend NÖ/Sophie Balber